



校訓  
「自主・敬愛・責任」

# 阿戸中だより

平成22年

6.7

広島市立  
阿戸中学校

## ☆阿戸小・中合同運動会 大成功！！ ご声援 ありがとうございます☆

昨年度に引き続き、小中合同運動会を無事に終えることができ、嬉しく思います。中学生は、昨年度よりも練習時間が無い中、応援エールの練習や応援ダンスの作成、そして後輩指導と、本当によくやってくれました。運営方針としてあげた“小学校・中学校の独自性を生かし、互いの発達段階に応じた目的を達成する”というねらいができたのではないかと思います。現在、生徒にもアンケートをとっていますので、アンケート結果なども後日公開させていただきます。

中心になって動いてくれた実行委員会や執行部のみんな、グループごとでリーダーシップを発揮してくれた班長、応援団長、女子リーダーのみんな、当日一生懸命な姿を見せてくれた全校生徒のみんな、本当にありがとう。

最後になりましたが、様々な面で支えていただいた教職員、保護者・地域の皆様に、この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。  
(運動会担当 保健体育科 井上 崇)

Hello how are you doing?

ドラえもんバンクの存在を知って、男子の応援合戦のアクロバット練習に3区の恵京さんがお手伝い下さいました。お陰さまで、前転や側転、だんだんできるようになる自分に、男子は大喜びで指導を受けました。本番は、みんな軽やかに大成功！感謝です。



☆今年は多くの方達が輪の中に入って下さり、一緒に踊ることができました。阿戸町の一体感を感じる瞬間でした。



☆3年生堂脇くんが力強きたいてくれました！



## 運動会を終えて…生徒の声・声…

赤組団長 三年 \*\* \*\*くん

5月30日の日曜日、僕が待ちに待った小中合同運動会が始まりました。(中略) 応援合戦を練習するときには、色々なことがありました。やり方がわからない人がいっぱいいました。それでもみんな一生懸命にがんばりました。そして本番を迎えました。まず最初はフレイフレイコールです。僕は剣道をやっているおかげか、声で負ける気がしませんでした。一番苦労したのは三・三・七拍子でした。これは応援合戦の練習が始まる前から赤組の三年で考えました。次は女子のダンスです。今振り返ると今年の赤組は小道具が多かったです。応援合戦が終わり、結果がとても楽しみでした。(中略)

閉会式、応援合戦の結果が出ました。結果はみごとに負けました。でも楽しかったのがよかったです。そして、赤組が優勝しました。三年間の中で、一度も優勝したことがなかったので、すごくうれしかったです。



白組団長 三年 \*\* \*\*くん

5月30日、中学校生活最後の運動会が始まった。まずは入場行進。僕は、昨年優勝の白組の団長だから、優勝旗を持って歩きました。見に来てくれたみんなの前を歩いたので緊張しました。行進が終わり、開会式では優勝旗の返還です。練習はしたけれど緊張しました。選手宣誓もしました。声も出ていて、間違えなかったのでうれしかったです。競技開始の準備体操で、僕が朝礼台に上がり模範演技をやりました。(中略)

午後の部の最初の競技は応援合戦でした。応援合戦には力を注いでいたので、どうしても勝ちたかったです。赤組が先で、初めに見たときより良いなと思いました。白組の番が来ました。僕が「行くぞー」というと、みんなが「オー」と言って入場しました。菱形になって中を向いて「白組優勝！」と言って応援に入りました。型の後、「かかれー」と言って戦いに入りました。(中略)



応援合戦の結果発表、赤組70票、白組192票で白組が勝ちました。とてもうれしかったです。総合では赤組に負けたけど、応援で勝てたのでうれしかったです。



## 運動会を終えて…地域の方々の声・声・声…

みんな精一杯の演技・気迫でひとりもだらけた様子見受けず。そんな姿を見させていた  
だいて涙を拭く。感動いたしました。

小学生が中学生を一生懸命応援している姿、その逆もありほほえましかった。全員リレ  
ーや応援合戦はみんながそれぞれ支え合っている姿が見え、うれしくなった。組み体操は  
感激しました。

小学生も中学生も協力し合って連携もばっちりでもよかったです。

一生懸命取り組んでいる姿に感動しました。元気を与えていただきました。

阿戸町の子どもたちが元気いっぱい演技する、阿戸町のメインイベントに定着して欲  
しい。

楽しい運動会でした。応援合戦は子ども達の創意工夫が見られ、良かったと思います。

5月の運動会とは思えないくらい子どもたちが意欲的に取り組んでいたと思います。感  
動しました。

BGMがとても好感持てました。未就園児のかけっこはもっとかわいい音楽を流してあげ  
たらいいと思いました。

放送設備について、今後検討が必要かと思えます。

景山香葉さん (中学校ふれあいひろば委員)

五月三十日、晴天のもと、合同運動会が開催され、参加させていただきました。

緊張感のある開会式が済み、競技が始まりました。児童・生徒の皆さんの一生懸命さ  
が伝わってきて、思わず大きな拍手や声援となりました。大きな輪の盆踊りには、町全  
体が一つとなった感がありました。なかでも、中学生の応援合戦、六年生の組体操には  
それぞれ感動いたしました。皆さんにとっても、地域の人達にとっても、大変思い出深  
い一日になったことと思います。感動をありがとうございました。

## お知らせ

### ○6/17(木)~18(金)は前期中間試験です。

本年度初めての定期試験です。今週木曜日から試験週間になります。運動会の余韻もあ  
りますが、最初の試験を気持ちよく終えていいスタートにするために、計画的に、一生懸命、  
とにかく勉強をやりましょう!! 頑張れ。

### ○6/22(火)、地域の道村さんによるピアノコンサートがあります!!

本校卒業生でチェコに在住されている道村梨絵さんが一時帰国され、ぜひ阿戸小・中の子  
どもたちのためにお役に立ちたいというお気持ちから、演奏会を開催して下さ  
ることになりました。阿戸のすばらしい人材です。感謝です!!

保護者・地域の皆様もご参加いただけます。ぜひご来場下さい。

平成22年6月22日(火) 11:35~12:20 体育館で演奏(小中全員参加)

13:50~14:35 音楽室でお話(小5・6年生と中1年生)



### ○6/28(月)14:00~授業参観・学級懇談会があります。

2回目の参観の機会です。前回都合がつかなかった方もぜひ、子どもたちの様子を見にご  
来校下さい。かつて、私の先輩先生が言った言葉があります。「子どもの参観は時間をお金  
で買ってでも行きなさい。人の子を預かって育ててるんだから、自分の子もきちっと育てな  
さいよ。」タクシーを飛ばして見に行き、また仕事に帰っていました。自分の目で見ると  
言葉以上のいろんな事がわかります。お待ちしております。

### ○6/28(月)夕方、あいさつ運動があります。

PTA生活指導部さん主催で、生徒の下校時間にあわせて行われます。校門でお手伝い下  
さる方に加えて、ご自宅付近で「おかえりなさい」と近所の子どもたちにお声をかけて下さ  
るのも大歓迎です。お忙しい時刻ですが、ご協力よろしく願いいたします。

### ○7/1(木)小・中合同授業研究会があります。

川中先生の1年生数学の授業を、阿戸小学校と中学校の先生全員で参観して学ぶ会を開き  
ます。保護者の方も参観いただけます。ぜひ、どうぞ!

### ○7/15(木)は1年しばもち作りです。

毎年地域の方にお世話になっているしばもち作りを1年生が体験学習します。  
手取り足取りの指導です。子どもたちを叱咤激励、十分使ってやってください。何かを感じ  
ると思います。この感じる事が大切です。どうぞよろしく願いいたします。

## 阿戸中の

### フレッシュ教職員その2

事務アシスタント(図書館担当)高橋先生

学校図書館担当として月曜・火曜は中学校、水  
曜~金曜は、小学校でお世話になっています。学  
校という環境で働くことは初めてなので、とても  
緊張していますが、いろいろな本を生徒に紹介し  
ていきたいと思っています。

小学校では本に親しむことをメインにしていま  
すが、中学校では様々な分野の内容をより深く掘  
り下げて生徒に伝えていきたいと思っています。

力の限り頑張りますので、これ  
からよろしく願いいたします。



3月から赴任された高橋先生

は、今、子どもたちの読書環境充実の  
ために頑張ってくれています。月・火  
は昼休みだけでなく、10分休憩や放  
課後も図書コーナーの開館が可能にな  
り、また多くの子どもたちに来て欲し  
いと、手作り将棋盤も置いてくれまし  
た。これで専門書を手にする子が出て  
くれたら、という期待も込めています。  
男子中心に楽しんでいるようです。

そして、図書ボランティアとして、  
保護者の庄賀さんが、昨年度に引き続  
き昼休みの開館を手伝ってくれていま  
す。運動場のない阿戸中の子どもたち  
の、昼休みの居場所づくりがよい形で  
できています。感謝です。

